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Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei   
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 09.07.2015 
 
Kurztitel  
 
Begrüntes Mauerwerk an der Grenze zw. Wohngebiet Elbbahnhof und Schleinufer1 
 

 

 
Besorgte Anwohner/innen beschäftigen sich aktuell mit folgenden Fragen zu o.g. Bauwerk, 
das seit vielen, vielen Jahren mit Grün bewachsen ist, als Lärmschutz dient und Lebensraum 
vieler Tiere, insbes. von Vögeln und Insekten, darstellt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Ist es richtig, dass die o. g. Mauer freigelegt werden soll? Wenn ja, warum, wer hat 
das verfügt/beschlossen, welche Kosten fallen an, wer bezahlt? 

2. Gibt es Möglichkeiten das über Jahre gewachsene Grün biotopähnlichen Charakters 
entweder komplett oder wenigstens teilweise zu erhalten? 

3. Was genau ist im dortigen Bereich geplant, welche Wegebeziehungen für welche 
Verkehrsträger wird es geben? Was sagt die Kosten-Nutzen-Relation im Kontext 
echter Notwendigkeit aus? 

4. Wie stellt sich die konkrete Zeitschiene dar? 
 
 
Ich bitte um mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 

                                                
1 Siehe Foto in der Anlage. 


